
番号 項目 詳細 担当課等
所管委員
会

取扱い

1
入広瀬小学校につ
いて

３月で入広瀬小学校が閉校する。その後の活
用についてどう考えているか。

学校教育課 総務文教 ―

2
市有施設のトイレ
について

市の施設にある洋式トイレについて、古いタ
イプのものでウォームは付いているが、ウォ
シュレットがなかったりする。市として高齢
化社会への対応や、交流人口を増やす様々な
取組の中で、トイレは大事だと考える。学校
のみならず、市の観光施設や体育施設等を洋
式トイレに変えて欲しい。

管財課 総務文教
執行機関
に意見と
して報告

3
公民館等のトイレ
について

町内会のトイレを調べていただきたい。事業
主体は、各町内会になるが、助成金制度で各
集落のトイレを洋式に変えて欲しい。

北部事務所 総務文教
執行機関
に意見と
して報告

4

農林会館のトイレ
改修・雪庇防止
フェンスの設置に
ついて

農林会館（自己資金で建てていない）改修に
ついて、市にウォシュレットに変えてほしい
と要望しているが動いてくれない。また、危
険防止のため雪庇防止フェンスの設置も要望
しているが予算の問題もあり通らない。高齢
化になり屋根に上がるのは危険を伴う。市か
らは、委託料を年間13万円をもらっている
が、大きな出費になると区からお金を出せな
い。

北部事務所 総務文教
執行機関
に意見と
して報告

5 公共交通について

大倉在住の方からで、最近、小出病院で透析
するようになりバスを使うようになったが、
帰りのバスも電車も丁度いいのがない。タク
シーだと片道5,000円くらいかかり、週３回も
使うと大変である。登り下りがある地域にバ
スやタクシーを出してもらえないか。

生活環境課 産業厚生
執行機関
に意見と
して報告
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6
地域の活性化につ
いて

今年の夏に子供がプール教室に通い、いい機
会だと感じた。泳ぎも習え、友達との交流も
あった。プールについては、前向きに考えて
ほしい。学校がなくなってから上条地区には
子供が少なく地域の交流もなくなっている。
コミ協にいても、光が見えない。明るいもの
を見せてほしい。

企画政策課 総務文教
執行機関
に意見と
して報告

7
行事の参加につい
て

議員は市内の様々な行事に率先して参加すべ
き。

― ― ―

8
屋内ゲートボール
場について

入広瀬・守門・広神のゲートボール協会会員
数は１５０人いる。常設の屋内施設を北部地
域に欲しい。

生涯学習課 総務文教
執行機関
に意見と
して報告

9
魚沼市農業再生協
議会について

魚沼産コシヒカリの値段を安定させるため農
家から１俵300円を負担してもらっている。市
も補助をしていて、その成果が出ているのは
分かるが、決算（成果）が生産者に見えな
い。また、ＪＡ北魚沼管内だけの取組になっ
ているので、魚沼産コシヒカリを扱っている
全地域でやるべきで、市から関連市町村に呼
びかけをして欲しい。

農政課 産業厚生
執行機関
に意見と
して報告

10
部活動指導員につ
いて

教員の働き方改革の一貫として文科省が打ち
出したもので、来年度から３年間の令和７年
度までに地域に部活動を移行する。教員への
アンケートで土日の活動についてやってもい
いが35％で、65％の教員はやりたくない状況
にある。地域移行については、教育委員会か
らスポーツ協会へ受け皿になって欲しいと依
頼をしているが手を挙げる人がほとんどいな
い状況である。このままいくと、来年度以降
は、徐々に土日の部活がなくなり、やがて平
日もなくなってしまうのではないかと危惧し
ている。市の取組状況を教えてほしい。

教育委員会 総務文教 Ａ

※№1のご意見については、既に執行機関で検討しているため取扱い欄に記載しておりません。
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